

Reiseförderung für Doktorandinnen

Liebe Doktorandinnen*,

hiermit möchte ich Sie auf die aktuelle Runde der **Reiseförderung für Doktorandinnen** in der Informatik der Gleichstellungskommission aufmerksam machen.

Ziel der Reiseförderung ist, (neuen) Doktorandinnen auch **OHNE eigenen Beitrag** zu ermöglichen an einem wissenschaftlichen Event (Konferenz, Workshop, Sommerschule) teilzunehmen, welcher relevant für den jeweiligen Bereich der Dissertation ist, und damit v.a. frühzeitig die Möglichkeit zum Netzwerken zu fördern.

Antragstellung

Senden Sie Ihre Bewerbung bei Interesse bitte mit folgenden Unterlagen/Informationen:

- **Motivationsschreiben:** ca. 1 Seite, inklusive Kurzbeschreibung der eigenen Forschungsrichtung, Begründung der Wahl des Events
- **Reiseinformationen:** Konferenz & Ort, voraussichtliche Kosten
- **Betreuungsvereinbarung:** mit mind. einer betreuenden Person aus dem Institut für Informatik der JMU
- **Kurz-CV**

zum **15.03.** beziehungsweise **15.09.** des jeweiligen Kalenderjahres
als **ein PDF-Dokument** an gs-kommission@informatik.uni-wuerzburg.de

Bitte beachten Sie bei der Bewerbung, dass das Budget der Gleichstellungskommission limitiert ist, und so ggf. mehrere günstigere Reisen einer teureren vorgezogen werden könnte. Gleichzeitig verstehen wir natürlich, dass gewisse renommierte, internationale Konferenzen entsprechend hohe Gebühren haben und regelmäßig Übersee stattfinden.

Viele Grüße,

Birgit Lugrin
und die Gleichstellungskommission der Informatik